



ゆうすい

嘉島西小学校 学校便り

令和7年9月5日
文責:校長 梅田 幸博

2学期のスタート(8月28日)

毎日「35℃を超すのがあたりまえ」の、びっくりするぐらい暑い夏休みでした。また、8月10日から11日にかけての大雨で、熊本県でも大きな被害を受けましたし、全国では小学生の水の事故などが起こりました。子どもたちが元気に学校にきてくれて、とても嬉しかったです。

さて、始業式は、体育館の照明工事や熱中症防止のためにリモートで実施しました。まだまだ暑さが続きますので、今後も「体調管理」等の協力をお願いします。

始業式の中では、3年生代表3人が「2学期に頑張りたいこと」を発表しました。3人ともすばらしい発表でした。嘉島西っ子それぞれが自分の目標に向かって取り組める2学期にしてほしいと思います。また、休み時間にはたくさんの子どもたちが笑顔で遊ぶ姿がありました。とても嬉しくなりました。

学級の重要な時期です!

2学期がスタートして1週間が過ぎました。各学級では順調に学習活動が始まりました。



3年生の代表



さて、始業式後の1~2週間は、とても重要な期間だと考えています。2学期における学級の決まり事を確認したり、係活動や給食、掃除の役割分担をしたり、2学期の目標を決めたりします。それらの基になるのが、学校教育目標や各学級目標です。学級目標は、担任と子どもたちが話し合いながら決めていきます。高学年になると、子どもたちが中心となって決めていくことも多くなっていきます。学級目標を設定することによって、学級全体の方向性を共有し、一緒に成長するための大切なステップになると考えます。1日1日を積み重ね、学期が終わる時に「学級目標に決めたことが達成できたかどうか」が明らかになります。各学級とも実り多き2学期になることを願っています。

防災の日

昨日接近した台風15号の被害はなかったでしょうか。近年、自然災害が多く発生し、規模も大きくなってきています。しっかりと意識し、日頃から備えることの大切さを感じています。

さて、9月1日は防災の日でした。子どもたちには、各教室で以下の4点について伝えました。また、給食のパンを防災食「パンですよ!」に変更し、実際に食しました。



- ・1923年9月1日(102年前)に「関東大震災」という大きな地震があったこと。
- ・その経験から、「災害に備えることの大切さ」を忘れないように制定されたこと。
- ・地震や台風などの災害が起きた時、命を守るための準備や練習をする日であること。
- ・家庭で日ごろの備えや、避難経路、方法、場所等について話す機会を設けてほしいこと。